
 

 

 

 إلى

 السيد رئيس مجلس النواب المحترم
 

دعم حول  كتابي سؤال: الموضوع 

الفلاحين الصغار وإجراءات 

 تثبيتهم في أراضيهم.

 سلام تام بوجود مولانا الإمام،

وبعد، طبقا لمقتضيات    

النظام الداخلي لمجلس النواب، 

ألتمس من سيادتكم رفع السؤال 

التالي إلى السيد وزير  الكتابي

الفلاحة والتنمية القروية 

والصيد البحري والمياه 

 .والغابات

 :مالسيد الوزير المحتر

بفعل توالي سنوات الجفاف 

والسياق الاقتصادي والاجتماعي 

الصعب، تأثر الفلاحون الصغار بشكل 

كبير، مما يجعل احتمالات الهجرة 

والنزوح الى المدن قائمة مع ما 

يرتبط بها من تعقيد المشاكل على 

مستوى المدن أيضا، علاوة على 



الارتباك الذي تحدثه هذه الظاهرة 

الوطني، على على الأمن الغذائي 

اعتبار أن هؤلاء الفلاحين الصغار 

يعتبرون المزود الرئيسي للسوق 

الداخلية بالمواد الغذائية 

 الفلاحية من خضر وفواكه ومواشي.

لذلك، نسائلكم السيد الوزير عن 

طبيعة التدخل الحكومي في هذا 

الإطار لإنقاذ الفلاحين الصغار، وهل 

هناك مخطط حكومي في هذا الاتجاه؟ 

هل أبدعت الحكومة حلولا بديلة و

 لتثبيت الفلاحين في أراضيهم؟

السيد  –وتفضلوا           

بقبول أسمى عبارات  -الوزير

 التقدير والاحترام.

 ادريس السنتيسي

 بمجلس النواب رئيس الفريق الحركي 

 


